

ALDEASECA DE ARMUÑA



Cientos de vecinos hacen cola para llevarse una ración de deliciosa paella. | FOTOS: EÑE



Varios jóvenes optaron por llevar cazuelas para comer la paella en peñas.

1.600 raciones de paella a cubierto

Los vecinos de Aldeaseca celebraron ayer la tradicional comida con cambio de localización por la lluvia

EÑE | ALDEASECA

CAMBIO de planes. Aunque en la agenda de fiestas de Aldeaseca de la Armuña estaba todo preparado para que la tradicional paella se celebrase en la carpa ubicada junto a la zona de ferias, la amenaza de lluvia obligó a alterar el plan inicial, trasladando la celebración a las instalaciones del ayuntamiento.

Con una estampa más propia de cualquier fiesta del norte de España, la calle Campillo —estrecha y en cuesta— estaba repleta de gente ansiosa por probar la paella. La charanga amenizaba la espera, pero los más impacientes ya se hacían oír en una fila que se desvanecía conforme llegaba el sabroso olor a la comida.



Mesa de las autoridades instantes previos al comienzo de la comida.

Y a eso de las 15:20 horas, dos paelleras con un total de 1.600 raciones hicieron las delicias de los vecinos de Aldeaseca.

Muchas personas optaron por llevar la ración de paella pa-

ra toda la familia y saborearla en sus hogares. "No la tapes que se pasa", avisaba un varón a su esposa mientras se dirigían a degustar uno de los platos españoles más populares.



Padres, madres e hijos posan con la misma camiseta.



La gente joven también disfrutó de la sabrosa comida.

SANTA MARTA DE TORMES

Pilates y zumba para concluir la VI Semana de la Salud

Las clases de zumba infantil y el maratón de pilates para toda la familia, con la participación de niños, padres y abuelos, cerraron las actividades saludables organizadas con motivo de la VI Semana Municipal de la Salud celebrada durante estos días en Santa Marta con el fin de fomentar los hábitos sanos y saludables entre todos los colectivos de la población. | EÑE

